

Jusqu'à aujourd'hui les trois grandes périodes de l'humanité Sont :

L'âge de pierre, l'âge de bronze et l'âge de GUY.

*Qui un premier mai naquit
Notre vétéran du club aujourd'hui.
À la naissance à peine ses yeux s'écarquillaient
Qu'il pensait déjà arpenter les sommets
De tous horizons, et pas question,
Rien ne saurait freiner l'ascension
Et se réjouir en contemplant les monts.
Dans les deux hémisphères
Avec un parcours hors pair
Il a effectué des randonnées
Sans vouloir les nommer.
De Katmandou aux montagnes du Pérou
De la Croix Perrin au mont Saint Martin
Sur des montagnes immaculées et pures
Elles restent inébranlables et protègent la nature.
Dans un silence relaxant
Admirant les cimes de géant.
Il y a fort longtemps
C'était au siècle d'avant
Tu nous guidais par monts et par vaux
Pour cheminer de plus en plus haut
En passant par les montagnes et les vallées
Infatigable Guy à la marche à vie s'était consacré
Tu n'es pas nonagénaire, mais vingt années
Avec soixante-dix ans d'expériences de randonnée.
Essaie de vivre le moment présent
En profitant du temps toujours en mouvement
Lâche prise sur le passé
Qu'on ne peut pas changer
Concentre-toi sur le moment présent
Le seul qui compte vraiment
Le seul sur lequel on peut agir réellement.
Jour après jour une année a fait le tour
Et voilà le retour du plus beau jour.
Même s'il n'y a rien de spectaculaire
Pour te souhaiter un joyeux anniversaire
Nous partageons cet heureux jour
Entre nous avec humour.*

Le Club A3S Sassenage.